

ULTIMAS NOTICIAS -16 de julio de 2025

Queridos amigos y amigas, este es el **último boletín de noticias de este curso**. Ha pasado ya más de un mes desde la celebración de nuestro jubileo, el Jubileo de los Movimientos, Asociaciones y Nuevas Comunidades, que celebramos el sábado 7 de junio con la clausura en la Catedral de Santa María la Real de la Almudena con la Vigilia de Pentecostés.

Hemos recogido vuestras evaluaciones y aportaciones que nos van a ser de mucha ayuda para la programación del curso que viene.

Una de las acciones más valoradas por vosotros y que, al mismo tiempo, más habeis pedido poder ver mejor, es la película de los carismas de los Movimientos y Asociaciones que se proyectó en la jornada. En este enlace la podeis ver bien.

[PELICULA DE LOS VIDEOS DE LOS MOVIMIENTOS Y ASOCIACIONES \(7 DE JUNIO DE 2025\)](#)



Ya estamos trabajando con muchas ilusión el próximo curso, que se iniciará con la **Semana de la Palabra**, del 21 al 27 de septiembre que, como nos recuerda nuestro arzobispo, D. José Cobo, es una llamada a redescubrir las fuentes de la fe, a poner la Palabra de Dios en el centro, a escuchar, contemplar y compartir en comunidad y así, fortalecidos, caminar juntos durante el curso pastoral, guiados por la Palabra de Dios y al servicio de los demás



La Iglesia de Madrid celebra este domingo, 27 de julio la **V Jornada Mundial de los Abuelos y de los Mayores** con una misa en la catedral de la Almudena, con el lema: «Feliz el que no ve desvanecerse su esperanza (cf. Eclo 14,2)». Os animamos a participar.

En el siguiente enlace podreis leer la noticia que se publicó en la web de la Comisión Episcopal, sobre la **Experiencia de Adoración Eucarística del Secretariado de Apostolado Seglar** que hemos realizado los últimos jueves de mes.

[PONER A CRISTO EUCARISTÍA EN EL CENTRO DE LAS ACCIONES PASTORALES](#)

Felicidades a **Hermandades del Trabajo** por su 78º aniversario, celebrado el pasado 16 de julio, festividad de Nuestra Señora del Carmen. En este aniversario, el mensaje central giró en torno al agradecimiento, la memoria histórica, el reconocimiento al trabajo en común, la importancia del relevo generacional y el compromiso de seguir defendiendo la dignidad y los derechos de los trabajadores, siempre desde un espíritu evangélico y solidario. Les acompañamos con nuestra oración para que se cumpla la misión que Dios les ha encomendado.

¡FELIZ VERANO

